

**Runder Tisch zum Bushof-Projekt**

**(mpe.) An der Urnenabstimmung vom 14. Juni wurde der Gestaltungsplan-Kredit zum Ausbau des Bushofs Wetzikon abgelehnt. Der Stadtrat nimmt den Ball neu auf und wird im Rahmen eines Runden Tisches mit den wichtigsten involvierten Anspruchsgruppen mögliche künftige Varianten ausloten. Die Resultate des Runden Tisches werden aktiv kommuniziert.**

Das Nein der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger vom 14. Juni zum Kredit für den Gestaltungsplan zum Ausbau des Bushofs Wetzikon ermöglicht dem Stadtrat, nochmals zwei Schritte zurückzutreten und erneut in den Planungsprozess einzutreten.

In den vergangenen Jahren sind durch die Stadt, Fachplaner und involvierte Verkehrsbetriebe mit beträchtlichem Aufwand Planungsgrundlagen geschaffen worden. Diese Grundlagen sollen durch die wichtigsten involvierten Anspruchsgruppen gesichtet und bewertet werden.

Ziel des Runden Tisches ist es, mögliche Varianten auszuloten, zu diskutieren und zuhanden des Wetziker Stadtrates Hinweise für eine mehrheitsfähige Vorgehensweise oder gar Variantenfindung zu erarbeiten. Eingeladen sind Fachpersonen aus Verkehr, Planung und Politik sowie weitere Beteiligte. Die Runde wird durch eine auswärtige Person moderiert.

Im Anschluss an diesen Runden Tisch, welcher im Herbst stattfinden wird, werden die Resultate in geeigneter Form der breiten Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt.

---

**Ansprechperson für Medien:** Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. 044 931 32 70 oder [marcel.peter@wetzikon.ch](mailto:marcel.peter@wetzikon.ch).

Wetzikon, 7. Juli 2015

**Stadt Wetzikon**  
**Geschäftsbereich Leitung + Recht**

Marcel Peter  
Stadtschreiber